

ABSTRAK

Dandi Arihta Sitepu. NIM 3192421019. Sejarah Kota Kecamatan Tigabinanga Tahun 1996-2021. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Sejarah Kota Kecamatan Tigabinanga Tahun 1996-2021. Adapun Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian sosial dengan Metode Sejarah melalui pendekatan systematic review untuk memperoleh data-data yang diperlukan. Berdasarkan hasil dari penelitian yang dilakukan, Tigabinanga memiliki sejarah yang panjang yang diteliti dari Sejarah Kota Kecamatan Tigabinanga pada tahun 1996, pemerintah belan menutup pasar tigaberingin dan pedagangnya disuruh pindah ke Tigabinanga. Pada tahun 1997, sebanyak 800 kepala keluarga dengan 2400 orang anggota keluarganya, pindah ke Tigabinanga. Tigabinanga pada waktu itu menjadi bagian dari Kampung Kuala. Orang Kuala, yang tanahnya berdekatan dengan pasar, mulai membangun kios-kios kecil dan menyewakannya kepada para pedagang pada hari pasar bahkan kemudian menetap di Tigabinanga. Dalam kurun waktu 5 tahun penduduk Tigabinanga meningkat dengan pesat. Pada tahun 2001 mencapai 4000 orang dengan 1000 kepala keluarga. Namun demikian dapat diduga bahwa sebagian dari mereka adalah rumpun keluarga pemilik tanah yang ada di sekitar Pasar yang menyewakan tanahnya kepada pedagang, dan kalangan keluarga yang bergabung melakukan kegiatan usaha. Pada tanggal 21 Februari 2002, Tuan Controler Tanah Karo Bersama Sibayak Sarinembah dan Rajaurung Perbesi, datang ke Tigabinanga untuk memantau perkembangan Kota Kecamatan Tigabinanga. Oleh Sibayak Sarinembah penduduk disuruh berkumpul untuk mengadakan Penghulu terpisah dari Penghulu Kuala. Pada waktu itu yang menjadi Sibayak Sarinembah adalah Elok Sembiring Meliala, dan Rajaurung Perbesi, Rajamuli Sebayang (Pa Kuidah Raja Sebayang). Pada tahun 1998-2021 Kota Kecamatan Tigabinanga berkembang dengan pesat dengan dibangunnya pasar buah-buahan yang terletak di jalan ke desa juhar.

Kata Kunci : Sejarah, Kota Kecamatan, Tigabinanga

